
 

尾鷲市農業委員会 令和６年１月定例会 議事録 

 

１．開催日時：令和６年１月５日（金）午前１０時００分から午前１０時４０分 

２．開催場所：尾鷲市立中央公民館１階小会議室（円卓） 

３．出席委員（６名） 

   会長         ６番 髙村 敦夫 

委員         １番 船津 貫一   

２番 野田 泰史 

３番 黒  次美 

４番 塩津 史子 

５番 庄司 和稔 

               

    

農地利用最適化推進委員     濵野 薫久  

                 北村 都志雄 

 

 

４．欠席委員        ７番 野地 長生 

８番 大川 治夫 

          

               

              

５．議事日程 

１．非農地証明願いについて 

２．その他 

 

６．農業委員会事務局職員 

 事務局長     芝山 有朋       

事務局次長    野田 憲市    

事務局書記    大川 健志  

    

     

           

７．会議の概要 
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議長 

 

 

 

 

 

 

皆さんあけましておめでとうございます。昨年はいろいろお世話になり

ましたけれども、今年も昨年同様、ご支援とご協力の程よろしくお願いし

ます。それではただ今から、令和６年１月定例農業委員会を始めますので

よろしくお願いします。事務局長から挨拶があります。お願いします。 

 

 

皆さんあけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い

します。最初のご挨拶をさせていただきたいのですが、まず、１日に能登

半島で地震が発生しまして、尾鷲市の対応で申しますと、福井県の大野市

と災害協定を結んでおりまして、被害状況をすぐに聞き取ったところ、大

野市としては被害がなかったということでした。ただ、三重県を通して、

能登半島地震に合われた地域の方には、職員を派遣していく調整を行って

いるということです。 

次に早速、今年の農業委員会を取り巻く流れですが、農業委員の皆さん

の改選期が今年の６月になります。早いものでほぼ３年が経とうとしてい

ます。議会の方の手続きとしては、これから公募を行って、そこでメンバ

ーが固まりましたら議会に上程します。これは選任同意といって議会から

同意をいただく必要があるからです。また、これからのことは事務局から

も相談させていただくとは思いますのでよろしくお願いします。 

それと、今月の２０日には第２回ファーマーズマルシェを開催します。

去年は尾鷲マルシェで行いましたが、今年は熊野古道センターでやらせて

いただく予定ですので、また事務局の方からこの後に説明させていただき

ます。 

農地バンクについても力を入れていきたいと考えています。農地バンク

を立ち上げていって機能させていきます。遊休農地の解消や新規就農者を

呼び込むために地盤づくりをさせていただきたいと思っておりますので

今年もよろしくお願いいたします。 

 

 

ありがとうございます。それでは、少し遅れましたが本日の署名委員を

指名します。５番の○○さん、１番の○○さんよろしくお願いいたします。

なお、欠席は７番の○○さん、８番の○○さんです。 

それでは早速、議案第１号からご審議お願いします。番号１番、非農地

証明願いについてを事務局から説明お願いします。 
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議長 
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議長 

 

 

議案第１号、非農地証明願いについて説明させていただきます。番号は

１番、所在は尾鷲市○○番○○、○○番、○○番○○で地目は全て田です。

面積は合計で○○㎡です。申請人は名古屋市○○番地の○○さんです。 

申請理由としては、本申請地は昭和４８年に住宅を建築した後、庭や山

林として利用しており、現在は農地として利用していない為、非農地の申

請が上がっております。紹介委員は〇〇委員さんです。よろしくお願いし

ます。 

 

 

それでは○○委員さんは紹介お願いします。 

 

 

概要につきましては、ただ今事務局から説明があったとおりです。被相

続人である先代が昭和４８年に住宅を建築し、３筆の地目が田の○○㎡を

庭及び山林として利用したままで、２ページから４ページの全部事項証明

書の権利部下段に記載されているとおり。令和３年８月１４日に相続した

ままで現在に至っているために非農地証明願いを申請するものでああり

ます。 

５ページの公図をご覧ください。地番○○番○○の田は○○㎡、地番○

○番の田は○○㎡、地番番の田は○○㎡であります。９ページの航空写真

をご覧ください。上段の写真は昭和４９年から昭和５３年の約４９年前の

写真で、下段の写真は令和５年現在の写真で、申請地の前を国道３１１号

線が通っており、右側へ進むと梶賀方面です。申請場所は○○から約６０

０ｍのところです。下段の写真の地番○○番の上に写っているのが先代が

昭和４８年に建てた家であり、この広場へは国道３１１号から斜路で車も

入ります。 

次の１１ページの写真は国道３１１号から山側に右折している市道か

ら写した写真で赤線で囲まれた地番○○番で石垣と巨木が生えており、こ

の下側が住宅と庭になっております。次の１２ページの写真は地番○○番

○○で山林のすそで林道が通っております。以上のような内容でご審議お

願いいたします。 

 

 

ありがとうございます。説明終わりましたが皆さんから何かご質問はご

ざいませんか。 

 



○○委員 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしの声が上がりましたので採決を取ります。賛成の方は挙手を。 

 

（挙手全員） 

はい、挙手全員。これにて非農地証明を発行いたします。続きまして、

第２号のその他に入ります。事務局からお願いします。 

 

 

はい。あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

先程、説明ありましたが今月２０日に昨年から行っている有機農業の取組

の農業イベントになりますが２０日１１時から１５時までということで

前回から時間は短くなっております。場所は県立熊野古道センターの芝生

広場でマルシェを行って、道法さんのセミナー等はセンターの中でしま

す。昨年と違うところは１１時半から尾鷲市長によるオーガニックビレッ

ジ宣言ということで、今後とも町をあげて環境に配慮した農業に取り組ん

でいきますという意思表明になります。その後、１２時半からは道法さん

による家庭菜園セミナーで１３時半から全国から１３農業者が来ていた

だきますのでパネルディスカッションを行います。また、地元の農家さん

も有機農業に取り組んでいただいておりますので、農産物を出店いたしま

す。農業委員さんもぜひお越しいただいて、尾鷲市の農業を盛り上げてい

けたらと考えておりますのでよろしくお願いします。事務局からは以上で

す。 

 

 

はい、ありがとうございます。皆さんは他に何かございませんか。ない

ようですので１月定例農業委員会を終わります。ありがとうございまし

た。 



 

 

 

 

 

議事録署名委員 
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